

Cali, junio 5 de 2024.



TEMAS DESTACADOS: [Vuelve a fracasar el intento para reducir el salario de los congresistas](#) | [Gobernación capacitó a 100 policías](#)

■ Eder afirmó que los preparativos continúan

¿COP16 en riesgo? Esto dijo el expresidente Juan Manuel Santos



Foto: Juan Manuel Santos

CALI

Miércoles 5 de Junio, 2024

El expresidente Juan Manuel Santos manifestó su preocupación respecto a la organización de la COP16 que se llevará a cabo en octubre en Cali.

Durante una entrevista en W Radio, expresó su inquietud sobre la falta de una agenda concreta para el evento y la necesidad de claridad en los objetivos y la organización del mismo.

Santos señaló que estuvo discutiendo este tema en Brasil con organismos y personas interesadas en la protección del medio ambiente, quienes también expresaron preocupación por la falta de información detallada sobre la COP16.

A su vez, destacó la importancia de que el evento sea exitoso y subrayó que, hasta el momento, no se definió claramente los objetivos ni la estructura del mismo.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Vienen cambios en el pico y placa en Cali: Secretario de Movilidad](#)



[Asalto en manada en panadería de Cali: hasta la chaqueta se le llevaron a la víctima](#)



[Habrá lluvias hasta finales de julio](#)



[Temporada de zarigüeyas en Cali: recomendaciones y qué hacer si se encuentra con una](#)



“Estuve con organismos y personas que están interesadas en que el medio ambiente se proteja y en tener éxito en las COP 16 y la COP 30. La COP16 se va a realizar en Colombia y la COP30 en Brasil a finales del año entrante. Ya estaban en Brasil estudiando muy detenidamente, cómo van a ser para que esa COP sea exitosa. Pero estaba muy preocupados que la COP16 que se va a regresar aquí en Colombia en Cali, a cinco meses, ni siquiera todavía tiene una agenda concreta, las personas que querían venir dijeron, nosotros no podemos ir porque no sabemos exactamente, ¿qué se va a hacer?, ¿Cuáles son los objetivos?, ¿cómo va a estar organizada?”, afirmó Santo.

Agregando que “por favor, organicen eso lo más rápido posible, porque es el país el que va a quedar muy mal si esa COP fracasa”.

Por otro lado, el concejal de Cali, Roberto Ortiz, compartió parte de la entrevista con el expresidente Santos en su red social, expresando su preocupación por las declaraciones.

Ortiz destacó que la organización de la cumbre no es solo responsabilidad de la Alcaldía de Cali, sino que también requiere el apoyo y la participación activa del Gobierno Nacional.

Instó a las autoridades correspondientes a brindar el apoyo necesario en materia de seguridad y logística para garantizar el éxito del evento.

¿Qué se dice en Cali?

Ante estas críticas, el alcalde de Cali, Alejandro Eder, respondió anunciando que los preparativos para la COP16 avanzan satisfactoriamente desde hace meses.

Afirmó que se solicitó a la Policía Nacional un aumento de al menos 2.000 efectivos durante el evento para garantizar la seguridad en la ciudad.

Eder también informó que, posiblemente, el número de efectivos policiales sea mayor una vez se resuelvan ciertos aspectos financieros.

Asimismo, indicó que se espera que los efectivos policiales permanezcan en Cali durante aproximadamente 15 días o un mes después de la COP16 para mantener la tranquilidad en la ciudad.
